

Babinsa Bersama Tim BPS Bantu Kegiatan Validasi Data Regsosek Di Wilayah Kecamatan Jajaran Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

May 8, 2023 - 09:51



TUBAN, – Kegiatan Forum Konsultasi Publik (FKP) Regsosek (Registrasi Sosial Ekonomi) 2023 yang dilaksanakan serentak di setiap Desa Se-kabupaten Tuban Babinsa Ramil 11 Kenduruan membantu jalannya Validasi data yang dilaksanakan oleh Tim Perwakilan BPS (Badan Pusat Statistik) bersama Pejabat Pemerintah Desa di Balaidesa Se-Kabupaten Tuban, Senin (08/5/2023).



Salah satu perwakilan Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono yang hadir dalam Kegiatan Forum Konsultasi Publik Pendataan awal Regsosek 2023 menyampaikan bahwa ini adalah kegiatan lanjutan yang sebelumnya tahap awal sudah dilaksanakan oleh tim sukarela yang telah ditunjuk dan dianggap mampu untuk melaksanakan pendataan di Setiap Desa dari rumah ke rumah, dan saat awal pendataan ini juga didampingi oleh Babinsa di wilayah.

“Pendataan awal dilaksanakan pada bulan September 2022 lalu,” Pungkasnya.

Lanjut Danramil, Kemudian tahapan berikutnya adalah para Kepala Desa dikumpulkan di setiap Kecamatan masing masing untuk diberi gambaran dan jumlah data penduduk termasuk kondisi sosial ekonomi warganya secara global, dan kegiatan ini juga dihadiri oleh unsur Forkopimka dan tim dari Badan Pusat Statistik.

“Kegiatan ini dilaksanakan pada bulan Februari 2023 lalu,” Imbuhnya.

Ditempat yang sama, Camat Kenduruan menyampaikan bahwa tahapan lanjutan dimulai hari Selasa tanggal 02 Mei 2023 sampai dengan tanggal 16 Mei 2023 yang dilaksanakan di setiap Balaidesa masing masing, kegiatan ini mengundang Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kades, Perangkat Desa, dan Pejabat Ketua RT (Rukun Tetangga) seluruh Desa untuk hadir pada kegiatan Validasi Forum Konsultasi Publik Regsosek ini.

“Peran Ketua RT saat kegiatan FKP Regsosek ini sangat penting, karena mereka yang tahu persis data yang disajikan sesuai dengan kondisi nyata di lapangan tentang ekonomi warganya adalah Ketua RT setiap Desa,” Ujar Camat.

Dalam penyelenggaraannya sehari menghadirkan 10 Ketua RT untuk membantu pengisian Validasi data Regsosek tersebut, jadi setiap Desa tidak sama waktu yang digunakan dalam kegiatan FKP ini tergantung jumlah warga atau RT yang ada di Desa, semakin banyak jumlah RT atau penduduknya akan semakin lama kegiatan ini dilaksanakan.

“Sebagai contoh di Kecamatan Kenduruan Desa Sidomukti memerlukan waktu 4 hari dalam penyelesaian Validasi data ini, karena Desa ini terbanyak jumlah penduduknya,” Tambahnya.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Sertu Budi menjelaskan, kegiatan ini dibantu perangkat desa membantu proses Validasi data Regsosek ini, dalam pengisian data ada 4 Kategori dalam Regsosek yaitu sangat miskin, miskin,

rentan miskin, dan tidak miskin, sesuai dengan kriteria tersebut maka setiap Kepala Keluarga akan dicocokkan dengan kondisi nyata ekonomi masing masing bersama sama.

“Kami selaku Babinsa juga membantu jalannya Validasi yang dilakukan oleh Ketua RT dan dipandu oleh Tim dari BPS agar pengisiannya sesuai dengan kondisi nyata dilapangan dan mendapatkan data yang Valid” terang Babinsa. (Faro)